

■ Alhama

El nuevo concejal Valverde asume Policía y Personal y José Martínez pasa a Hacienda

CARMEN MARTÍNEZ • ALHAMA
Bartolomé Valverde juró ayer el cargo de concejal de Policía y Personal durante el Pleno celebrado el viernes. Valverde sustituye al edil de Hacienda José Martínez, que ha dimitido por motivos personales. El nuevo concejal del PP se encargará de las carteras de Policía y Personal, y el edil Ángel Cánovas asumirá el departamento de Hacienda. Cánovas tendrá dedicación exclusiva, un sueldo mensual de 200.000 pesetas y dos pagas extra de la misma cuantía.

Al Pleno asistieron 20 vecinos del barrio de San Andrés para apoyar una moción de IU en la que solicitaba la retirada de una tubería de agua para riego que atraviesa el barrio. La moción de IU pedía que se realizase un estudio para trasladar la tubería a terrenos deshabitados. La red de aguas de Campix, que tiene 40 años de antigüedad, sufre a menudo roturas e inunda la calle y en algunos casos las viviendas. Los vecinos aseguran que las continuas averías están provocando deterioros en sus casas. La moción fue aprobada por unanimidad.

El alcalde de Alhama, Jesús Caballero, explicó que tras la última rotura de la tubería de Campix, hace una semana, publicó un edicto en el que exigía a la empresa responsable la reparación de la tubería. El arquitecto municipal redactó un informe en el que detalló los daños producidos por la rotura de la tubería.

■ Águilas

Más de 65 millones para obras del plan de dinamización turística

SALVADOR BARNÉS • ÁGUILAS
La comisión de seguimiento del Plan de Dinamización Turística de Águilas se ha reunido para decidir qué proyectos se llevarán a cabo con el presupuesto de la segunda anualidad, que supera los 65 millones de pesetas. Al encuentro asistieron el alcalde de Águilas, Juan Ramírez Soto; el director de Infraestructuras de Turismo, José María Ródenas Cañada; Javier Díez Miguel, del Ministerio de Economía y Hacienda; la concejala de Turismo, Clara Valverde Soto, la presidenta del Consorcio Águilas Villa Náutica, Nuria Sánchez, y la gerente del Plan de Dinamización, Eva Tomás.

Después de la reunión, el alcalde asegura que el programa de la segunda anualidad del plan, que comenzará a realizarse a principios del mes de octubre, ya ha quedado diseñado.

■ Mazarrón

Un camionero inglés muere al caer de un segundo piso en Bolnuevo tras pasar una noche de fiesta con dos brasileñas

PEDRO CHICO • MAZARRÓN
Un hombre de nacionalidad inglesa de unos 40 años de edad falleció a las seis de la madrugada de ayer después de caer desde el segundo piso de una vivienda de la entrada de Bolnuevo. El fallecido, un camionero que trabajaba para una empresa de Totana, compartía el piso de alquiler con dos compañeros de trabajo. En el

momento del accidente, uno de ellos –también británico– estaba durmiendo.

El fallecido pasó la noche en compañía de dos mujeres de origen brasileño, aunque en el momento del accidente estaba solo en casa con su compañero de piso, que no se enteró del suceso hasta que la policía llamó a su puerta. Los agentes fue-

ron alertados a las ocho de la mañana por el repartidor de periódicos, que encontró al hombre muerto en el suelo.

Agentes de la Policía Judicial investigan las causas del accidente, aunque sospechan que el fallecido pudo encaramarse al balcón de la vivienda para orinar, ya que fue encontrado con la cremallera de los pantalones bajada.

Según el testimonio de los vecinos, el camionero pasó las horas anteriores a su muerte tomando copas en la zona de Playa Grande y aparentaba estar borracho. La juez de Totana procedió al levantamiento del cadáver a las diez de la mañana para trasladarlo al Instituto Anatómico Forense, donde se le realizó la autopsia. El cuerpo será repatriado a Inglaterra.



¿Todavía paga las llamadas entre distintas instalaciones de su Empresa?

Ahórreselas.

Con el **Servicio Centrex** de Telefónica ya puede disponer de todas las ventajas de una centralita sin comprarla. Ahórrese el equipo y tener que renovarlo más adelante. Olvídense de la instalación y del mantenimiento.

Y sobre todo, no pague las llamadas entre las distintas instalaciones de su empresa, dentro de una misma zona. Servicio Centrex de Telefónica, para disfrutar de todas las ventajas de una centralita. Y ahorrársela.



900 555 022

Servicio Comercial Empresas
o consulte a su Distribuidor

Servicio
centrex